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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: lnterrogazione del Consigliere Antonio Mosca circa la pubbl icizzaaone corsi di
formazione assistenti bagnanti - 3l .7.2008 - Prot. 21741.:

L'anno duemilaotto il giorno Ginque del mese di Settembre alle ore 20,30
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in Massa Lubrense, nella sara consiliare del comune, si
sessione ORDINARIA di prima convocazione

dal Presidente Rag. Mose' Vinaccia ai sensi dell'art.3g del D. L.gvo
statuto comunale.

Premesso che a ciascun consigliere è stato notificato I'awiso di convocazione, pubblicato all'albo pretorio del
Comune:

PresÍede la seduta il Presidente, Rag.Vinaccia Mosè
E' presente il SiFdaco

Dei seguenti Consiglieri in carica:

è riunito il Consiglio Comunale in
ed in seduta pubblica , convocato

n. 26712000 e dell' art.28 del vigente

1) BALDUCELLI
2) STATANO
3) P|RODDI
4) STATANO
5) G|UST|N|ANI
6) FTORENTTNO
7) PERSTCO
8) D'ESPOS|TO
9) C|OFFI

10) vtNAcctA

Lorenzo
Giovanna
Diego
Liberato
Michele
Sergio
Alessio
Giuseppe
Biagio
Mosé

11) CAFIERO Liberato
12) GARGIULO Davide
13) ERCOLANO Lutcl
14) MOSCA Antonio
15) DE GREGORIO Antonino
16) ESPOSITO Anna Maria
17) CANGIANO Salvatore
18) ACONE Raffaete
19) PERSICO Liberata
20) COPPOLA Antonino

risultano assenti i Sigg. : Ercolano L. - Persico A. - Giustiniani M. Acone R. - Gargiulo D.
-IF*

ll Presidente Vinaccia Mose riconosciuta la legalità dell'adun anza, dichiara aperta la seduta e mettediscussione l'argomento segnato in oggetto
, Partecipa il Segretiario Genèrale dr. Dó-menico lppolito il quale funge anche da verba lizzante.

in

Provincia di Napoli
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Ai Presidente del Consiglio Comunale

nella qualita di consigliere comunale del gruppo "Impegno Civico
per gli effetti dell'art. 46 del vigente regolamento comunale,
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11 sottoscrifco Antonio Mosca,
per Massa Lubrense", ai sensi e

!' I

PREMESSO

Che, con documento a firma del Presidente del C.d.A. della Riserva naturale marina Punta
Campanell4 veniva pubblicinxz l'anlaàone di corsi per il conseguimento del brevetto di"Assistente bagnante pgr piscin4 acque intème e mare", per giovani dai 16 annl compiuti;

Che athaverso tale documento, altresì, si awisavano gli interessati che era possibile pre-iscriversi ai
corsi presso il Comune di Massa Lubrense -segreteria del Sindaco, fno al27 maggqo;

Che giace, presso la Riserva Marin4 una richiest4 inoltata dalla "Federazione Italiana Nuoto
Sezione Salvamento", in atti al prot. N. 356 del 20/03/2008, :.rrrdinzzata al Presidente dell'Area
Marina Protetta "Punta Carnpanella", con la quale si chiede la disponibitità a promuovere
I' organinaziorrc di corsi di formazione per Assistenti Bagnanti;

Che non è stato possibile acquisire ulteriore documentazione presso la Riserva perché, secondo
comunicato dal Direttore, su specifica richiest4 null'altro era stato prodotto né dallo stesso

dagli organi istituzionali dell'Area Marina Protetta;

per effetto di tale indefinibile procedura, il Comune di Massa Lubrense sembra sia stato
indebitamente coinvolto, ed in maniera esclusiv4 nell'organizzazione di un'anivita per la quele non
era stato chiamato in causa attraverco l'iniziativa di un consigliere comunale di maggioranza i cui
doveri istituzi,snali erano ben altri, svolgendo le funzioni di Presidente del C.d.A. di un Consouio
di Comuni:

TNTERROGA

la S.V. per conoscere:

Se è vero che la Federazione Italiana Nuoto Sezione Salvamento abbia ufficialmente chiesto
al Presidente della Risenra la disponibilità ad organi zzare corsi di formazione per Assistenti
Bagnanti;

Se esistono, e quali, agli atti del Comune di Massa Lubrense e della Risenra Marin4
determine, delibere o altri atti, adottati a seguito della richiesta pervenuta;

c) Con quali mezzi e con quali strurnenti si sia datapubblicità all'iniziativa;

d) Se e vero che le domande degli interessati dovevano essere presentate presso la Segreteria
del Sindaco del Comune di Massa Lubrense, per disposizione del Presidente della Riserva,
geom. Davide Gargiulo;
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b)
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Se corrisponde al vero la circostanzache i richiedenti siano stati contattati direttamente dalla
Segreteria del Sindaco, per la convocazione relativa alla partecipazione ai corsi di
formazione e per la comunicazione della data e del luogo in cui si sarebbero tenuti;

Quali sono i nominativi di coloro che hanno svolto il ruolo di istruttori, con quale procedura

siano stati selezionati e da chi;

Quante domande sono pervenute presso la Segreteria del Sindaco e quali sono i nominativi,
con riferimento al Comr:ne di residenza;

h) Se la procedura di raccolta delle istanze sia stata concordata con i Sindaci degli altri Comuni
partecipanti al Consouio, o con i loro rappresentanti in seno al C.d.A.;

i) Quante domande sono pervenute presso gli altri suddetti comuni;

j) Se sono pervenute domande anche presso I'AMP.

Si chiede risposta verbale nelle prossima seduta di Consiglio Comr:nale.

Massa Lubrense. li 31107=2008
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Entrano i Consiglieri Persico Alessio ed Ercolano Luigi.

ll presidente Vinaccia Mosè, cede la parola al consigliere Mosca Antonio_ relativamente
aliottavo punto all'ordine del giorno: "interrogazione del Consigliere Antonio. Mosca circa la
pubblicazione corsi di formazlone assistenti bagnanti - 31.07.2008 protocollo 21741" '

fl consigfiere Mosca Antonio: da lettura dell'interrogazione in atti al n.21741 di prot. del
31.07.2008 allegata alla presente sotto la lettera "A";

Risponde il consigliere Vinaccia M.: interrogazione protocollo 21741 - organizzazione
posii brevetti assistènti bagnanti. ln riferimento all'interrogazione in oggetto si rappresenta
quanto segue. La federazione iialiana nuoto sezione salvamento con nota agli atti al
protocollo iumero 356/08 chiedeva al presidente area marina protetta punta campanella la
àisponibilita a promuovere I'organizzazione di un corso di formazione per assistenÎe
bagnanti, visto che tra le finalità dell'area marina protetta vi è senza dubbio la formazione
pràfessionale per la valorizzazione delle risorse mare, tant'è che nel bilancio di prwisione
dell'area marina protetta il consiglio amministrazione ha previsto un capitolo gPPosito per
la realizzazione di tati corsi sempre e comunque nell'ottica di dare ai giovani la possibilita
più facile e più agevole inserimento nel mondo del lavoro. Nel caso di specie nella filosofia
àel6 maggiore iinergia per una più efficace sul territorio, I'organizazione di tale corso è
stato prom*osso congiuniamente con il comune di Massa Lubrense, in quanto- lo stesso è
capofila del consoriio e negli ultimi anni le iniziative di concetto con i-comuni del
consozio, la regione Campania e la provincia di Napoli sono stati molteplici. È necessalio
sottolineare chè lattivita di fonnazione non ha comportato nessuna uscita per le casse
dell'ente, per ulteriori chiarimenti a riguardo si rinvia agli uffici dell'Area Marina Protetta
Punta Campanella.

It consigliere Mosca A.: bè, ma io credo che I'episodio di stasera sia di una gravità
estremalUn consigliere comunale che rappresenta l'ente comune insieme al Consozio
dei comuni deltarea Marina Protetta, che non ha nemmeno il coraggio di-essere in aula e
rispondere all'intenogazione, che owiamente era rivolto a lui. Questa fuga davanti alle
reiponsabilità è unalosa allucinante, che poi risponde il presidente del consiglio, a me
pué andare lo stesso visto i contenuti della risposta dove non si dice nulla dove non si
iisponde assolutamente a niente di quello che è stato chiesto. Si rimanda la palla all'Area
Marina Protetta quando noi siamo ente partecipante a un consozio di comuni e il
Presidente, il rappresentante del comune, oltre all'ente che oltretutto è presidente, voglio
dire non è una figura secpndaria del parco marino, non risponda a una serie.di domande
cosi puntuale, còsì precisa, non fornisca nulla e ritenga soltanto, siccome ci siano state
sinerilie nel passato'fra I'Atrea Marina.Protetta e il comune di Massa Lubrense. Era giusto
che É cosa'venisse confinata all'inteino del comune no nella riserva marina però' poi
quando deve rispondere all'intenogazione, scappa letteralment'e; questo mi lascia molto
ma molto perpiesso, al di là della soddisfazione o insoddisfazione che si può
rappresentaie stasera sulla non risposta all'intenogazione, è inutile che faccia, come ho
faito all'assessore Staiano, che rileggo tutti i punti dell'interrogazione perché penso che
chiunque abbia sentito che le domande erano tantissime e c'erano degli elenchi di nomi da
fornire e che non sono stati fomiti né in forma verbale né in forma scritta. Allora vuol dire
che io trasformerò questa in interrogazione scritta e chiederò quindi la risposta scritta in
modo che mi possano essere fomite tutte le notizie che stasera non mi sono state fornite.
Ma la cosa più grave, vedete, non è che l'iniziativa sia stata arbitrariamente trasferita
dall'Area Mailna Protetta al comune di Massa Lubrense per volontà del presidente, quanto
il fatto che sia stata preposto alla raccolta delle istanze la segreteria del Sindaco, cioè che
la segreteria del sindaco abbia dovuto raccogliere domande e si sia dovuto preoccupare
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di contattare singolarmente coloro che avevano fatto domande per comunicare il luogo, la
data dove si sarebbero fatte le prove. E allora io mi pongo immediatamente una domanda
e chiudo qua, proprio per non fare ulteriori polemiche, penso che questo episodio è di una
tale gravità che non merita assolutamente allargamento di polemiche, ma io dico se
questo significa rinnovamento della politica a M'assa Lubrense, se questo significa
spacciarsi per il nuovo solo perché sulla carta d'identità c'è una data anziché un'altra,
allora queste persone non devono aver I'arroganza e la presunzione di vantare a sé stessi
il ruolo di cambiare.la politica a Massa Lubrense. Se questo è il tipo di politica che si vuole
impone, io credo che anche le attuali generazioni le abbiano ampiamente superate,
questo è un clamoroso e drammatico ritomo al passato nelle sue forme peggiori di
gestione della politica. Quindi è un invito che faccio alla gente a non fidarsi quando si
fanno dei proclami di volontà di rinnovamento della politica che ripeto, non è un fatto che
riguarda I'età anagrafica delle persone, perché una persona può avere anche novanfanni
e ispiratra da sani principi e da modi veramente innovativi di fare politica rispetto a quqste
bassezze a queste nefandezze della politica a Massà Lubrense che sono dimostrdle in
modo cosi eclatante attraverso questi mezzucci che oggi veramente non si usàno più.
Grazie.
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Del che il presente verbale che, tbtto e confermato, viene sottoscritto come appresso:

II  PRESIDENTE
F.to Rag. Mose' Vinaccia

Sr ArrESr.A che, ra presente ,Srt#="""':t ?lj"'3,totJÎ#j?Ì'!mo pretorio 0", . . .l.9. lf.r, .zppa
ove rimarrà per quindici giomi consecutivi (comma 1-atl. 124 D. Lgvd. 267t2ooo).
I L R ES Po rrt sF ÈÉBS€Q,A.lú)frtsH GAE:ffis S I o N E

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott. Domenico lppotito

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott. Domenico lppolito
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F.to GIUSEPPE IVIORVILLO
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I rasmesse due copie al co.RE.co. _ se:
(solo per il punto 3), il_ prot.

El 1. Perché trattasi di atto da sottoporre a controllo preventivo di legittimita (art.126 c.1 D. Lgvo.
tr 2. su decisione della Giunta comunale, giusto atto n. _ del (art. 127 c.3 del

267t2000)

tr 3. Su richiesta di un quinto dei consiglieri (art. 1 27 c.1 D. Lgvo 26TIZOOO) in atti al n. _ del

La delibera si assegna at settore/ufficio

,4

oq#lenvtzto
/ \ -

267t2000)

D. Lgvo

I
I

Massa Lubrense, li $ 5 
':, 

,l I ;i1t'f i'

per le procedure attuative.

IL SEGRETARIO GENERALE
.t

f
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ll Sottoscritto Segretario Comunale, su conforme relazione del Responsabile dell'Ufficio di Segreteria
A T T E S T A

che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno

ff 1. Decorrenza. ggi 10 giomi dalla pubbticazione (art. 134 c. 3 del D. Lgvo.267t2o00), non essendopervenute richieste di invio a controllo:
E 2' Deconenza-.dei 30 giorni dalla ricezione da parte del Co.RE.Co. senza che sia stata comunicata
r-! ̂  fadozione di prowedimenti (art. 134 c. 1 det D. Lgvo 26712000);
u 3 Per esam€ favorevole da parte del co.RE.co. p-rowedimento n. - di prot. - verb.

A seguito di chiarimenti o elementi integrativi di giudizio richiesti dal CO.RE.CO. ai sensi dell'art. 133
c. 2 del D. Lgvo. n. 26712000 con provvedimento n. di prot. verb. _ del

e forniti con deliberazione/nota n. del

Massa Lubrense. lì

IL SEGRETARIO GENERALE

Eventuali decisioni di annullamento da parte
Comunale o Provinciale :

del co.RE.co. e/o comunicazione del Difensore Givico

o Provinciale - n. prot. - verb. - del
Organo: CO.RE.CO/Difensore Civico Comunale
----- decisione/com un icazione

settore/ufficio


